



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CÁMARA DE DIPUTADOS



Póker político

Matías Pascal

¿Escenarios inéditos en el RÉGIMEN MORENISTA?



México será otra nación si se concreta la intención de **Andrés Manuel López Obrador** y su morenismo de cambiar la estructura de **Poder Judicial** como lo conocemos hoy en día, porque a esta reforma le falta diagnóstico y le sobra revancha... sí, revanchismo y rencor de clase, los que nunca tuvieron nada y hoy detentan el poder.

Y es que parece inocuo, pero es sustantivo el hecho de que pretendan transformar la figura de jueces sin rostro, la supuesta democratización de la justicia, y los comités de evaluación que no impiden la politización en la selección de candidatos.

De ahí se desprende la reacción heroica de la presidenta de la **Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Piña**, quien hizo un llamado respetuoso, pero firme, a las y los legisladores: "...**podemos cambiar las cosas... También, expresó: "...hago, de frente, un llamado respetuoso, pero firme, a las y los legisladores, a todas las autoridades de los sistemas de seguridad y justicia que podemos cambiar las cosas: debemos escucharnos entre poderes de la Unión.**"

Morena debería analizar y tomar como base esos documentos para la reforma integral al sistema de justicia que necesita México, especialmente, a partir de que no alcancen la mayoría calificada para aprobar la **reforma al Poder Judicial.**

Y es que la presidenta electa, **Claudia Sheinbaum**, tiene en sus manos una bomba de tiempo de continuar esta situación extrema, porque nunca antes había ocurrido lo siguiente, que:

El Poder Judicial ya se levantó en su contra en todo el país y su líder, Norma Piña, la ministra presidenta, es la mayor opositora.

-Las universidades de todo el país ya se unieron al Poder Judicial.

-Los jóvenes no se habían manifestado desde 1998 y ahora lo hacen y tienen una gran fuerza y poder mediático.

-Los medios de comunicación tradicionales no hablaban en contra de **López Obrador** y de su partido **Morena**, hoy ya lo hacen y todas las redes sociales están invadidas por ataques contra **López y su pandilla.**

-La **Iglesia católica**, que es la más grande de México y del mundo, ya pide a los fieles en las misas que oren por la conversión de **López Obrador** y los integrantes de **Morena.**

-El narcotráfico fue traicionado por **López Obrador** y ahora, él ya no sabe cómo solucionar el problema; lo peor para él es que "**El Mayo**" **Zambada**, como testigo protegido, la próxima semana en **Nueva York**, aportará las pruebas que incriminan a **López Obrador** y a **Morena**, de tener alianza con **narcodelincuentes**, quienes han financiado todas las **campañas electorales de López Obrador.**

-**Estados Unidos**, por los intereses que tiene en la frontera de México, no va a quitar a **López Obrador** por comunista, pero todo el mundo se va a enterar que **López Obrador** es un narcopresidente.

-La huida de la inversión internacional y mexicana se adelantó y eso perjudica al Gobierno actual.

-**Diferentes organizaciones internacionales** se han pronunciado en contra de **López Obrador.**

Cuando **Pedro Ferriz de Con** y **Eduardo Novoa** den una conferencia de prensa la próxima semana difundiendo la **trampa electoral histórica cibernética, México y el mundo se le van a ir en contra a López Obrador y de Morena.**

La denuncia se hará en **SEPTIEMBRE 9, 2024** en diferentes instancias internacionales, penales y de derechos humanos, etcétera.

Le denuncia se entregará a la ministra presidenta de la SCJ, **Norma Piña**, auditada por **empresas internacionales de gran prestigio** y ella la aceptará y hará lo pertinente contra **López Obrador** y **Morena**, para ese momento será ya inevitable la caída del **régimen Castro Chavista en el mediano plazo.**

El Frente Cívico liderado por Acosta Naranjo ha convocado para este domingo, una marcha junto con el **Poder Judicial, universitarios. Los jóvenes y las organizaciones ciudadanas, nos sumaremos a la marcha.**

El Frente Cívico no permitirá que **Claudia Sheinbaum** tome la Presidencia, no dejará que lo haga y ya se ha convocado a todos los sectores del país para que participen.

-A los medianos y bajos mandos del Ejército se les ha invitado a estar con México y no con el hombre que está destruyendo el país; las negociaciones van por buen camino, pues **López** y los altos mandos los han maltratado e incluso les cobran una parte de su salario por trabajar, también los han humillado poniéndolos de albañiles, en labores de limpieza, de carreteras, a barrer, a pintar y otras actividades para las que no están preparados ni les gusta.

En el mediano plazo, la casi desaparecida oposición será mayoría tanto en **Diputados como en Senadores.**

Esto y más se está cocinando, aunque desconocemos si se concrete.... **Así las cosas, en espera del miércoles del miedo, nos leemos mañana. ¡Ciaooo!**

